
Ata da 1ª (primeira) Assembleia Geral Ordinária do Consórcio Público de Saúde da 

Microrregião de Icó realizada as 14h00min do dia 12 de janeiro de 2022 no auditório da 

Policlínica Regional Dr. Sebastião Limeira Guedes, reuniram-se de forma virtual, convocados 

que foram por meio do Oficio Circular nº 001/2022, datado de 07 de janeiro de 2022, nos 

termos dos arts. 15 e 21 do Estatuto do Consórcio e mediante comunicação realizada por de 

envio desse expediente, e-mail e WhatsApp, dos representantes legais dos entes consorciados, 

com fins para discussão e aprovação dos itens constantes da Pauta. Participaram   o 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Umari e Presidente do Consórcio, Alex Sandro 

Rufino Ferreira; os Prefeitos Municipais de Baixio, senhor José Humberto Moura Ramalho, 

de  Cedro; senhor João Batista Diniz; de Ipaumim, Wilson Alves de Freitas; de Lavras da 

Mangabeira, Ronaldo Pedrosa Lima; e de Orós, José Rubens Lima Verde, além da 

representante da Secretaria de Saúde do Estado do Ceará, Tereza Cristina Mota de Souza 

Alves, também participaram a representante do Estado Teresa Cristina Mota de Souza Alves, 

Secretária Executiva do Consórcio Maria da Conceição Moreira, a Diretora Administrativa 

Financeira Maria Josileide Rodrigues Gonzaga, a Diretora da Policlínica Regional de Icó Dr. 

Sebastião Limeira Guedes e do Centro de Especialidades Odontológicas Regional de Icó 

Eduardo Peixoto de Medeiros e Erla Jordana Josino Araújo. Iniciados os trabalhos, o 

Presidente do CPSMIC – Prefeito Sandro Rufino verificou o quórum mínimo necessário para 

a abertura, e assim se verificando, declarou aberta a assembleia geral, tendo nomeado a 

Secretária Executiva para Maria da Conceição para secretariar os trabalhos da assembleia. 

Passando de imediato a fazer a leitura da pauta objeto da convocação – que tinha inicialmente 

o seguinte assunto: Deliberação sobre os Contratos de Programa do Centro de Especialidades 

Odontológicas Regional de Icó – CEO/R e da Policlínica Regional de Icó para o exercício de 

2022. Em seguida foi convocada a Diretora do CEO/R Erla Jordana para apresentação das 

metas definidas no Contrato de Programa para 2022, bem como as ofertas para os municípios. 

Depois a Diretora da Policlínica Tereza Cristina também apresentou as metas definidas assim 

como a oferta para os entes consorciados, lembrando que as metas já foram definidas pelo 

Estado e que as mesmas não poderão ser cumpridas, levando-se em consideração a ausência 

de profissionais especialistas na região para atender a demanda tendo em vista o valor pago 

por carga horária. Após a apresentação das metas e ofertas dos Contratos de Programa a 

representante do Estado, Teresa Cristina cumprimentou os presentes disse que a diretora da 

Policlínica fizesse essa justificativa no relatório gerencial. Em seguida o senhor Presidente 

colocou em votação os referidos contratos os quais foram aprovados por unanimidade. Nada 



mais havendo a ser tratado, eu secretária Maria da Conceição Moreira, lavrei a presente ata que será 

por mim e pelo Presidente, devidamente assinada. Icó (CE), aos 12/01/2022 

 

 

 


